



El exponencial crecimiento de personas contagiadas con la **COVID-19 en Mayarí**, hizo que en la jornada de ayer el territorio rebasara la cifra de cien pacientes afectados por la pandemia en lo que va de 2021.

Este jueves el doctor Francisco Durán García, director de epidemiología en el ministerio de salud pública de Cuba, informó seis nuevos casos positivos al Sars-cov 2, pertenecientes al **municipio de Mayarí**, nómina en la que están cuatro mujeres y dos hombres.

Por su parte el doctor Raudel García Estopiñán, director de salud pública en Mayarí, precisó detalles de los nuevos casos.

- Mujer de 58 años de edad, residente en la comunidad del reparto Primero de enero, contacto de caso confirmado.
- Mujer de 78 años de edad, vecina de Colorado arriba, sin fuente de infección precisada.
- Mujer de 81 años de edad, con dirección fijada en la calle Coronel Despaigne en el Consejo Popular El Naranjal, contacto de caso confirmado.
- Mujer de 51 años de edad, residente en calle Coronel Despaigne en

## Supera Mayarí la cifra de cien contagiados por COVID-19 en 2021

Publicado: Jueves, 04 Marzo 2021 06:12

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1845

---

Consejo Popular El Naranjal, contacto de caso confirmado.

- Adolescente masculino de 16 años de edad, vecino de Colorado arriba, con fuente de infección indeterminada.
- Hombre de 60 años de edad, con residencia en la comunidad El Carbón, consejo popular de Cabonico, con fuente de infección indeterminada.

Con los nuevos casos informados este jueves el municipio de Mayarí acumula 102 personas positivas a la COVID-19 durante el presente año.